



市木小学校PTAの物品販売ではお世話になっております。人数が少なくなった保護者や職員で配付回収をするため、ご迷惑をかけていることもあるかもしれませんが、子どもたちのためにがんばっています。今後ともご理解とご協力をよろしくお願い致します。

交通安全教室

命を守るために道路で勉強

5月20日（金）串間市の交通指導員の方を招いて、交通安全教室を行いました。学校の中だけでなく、実際の道路で練習をすることも大切であるため、学校の前の道路で横断の仕方や歩き方の練習をしました。小雨も降っていて、傘をさしたときの歩き方も勉強できて、命を守るためにどうすればよいか学ぶ大切な時間となりました。



登下校の時の様子で「危ないな。」と思われたときは、遠慮なく声をかけて下さい。学校に知らせていただいてもかまいません。見守っていただくことで子どもたちの安全に対する意識も高まります。今後ともよろしくお願い致します。

今年もスポーツフェスタでいい汗を



5月28日（土）参観日を兼ねて、体力テストを保護者と一緒に行いました。子どもたちはもちろん、保護者の方も一生懸命取り組んで下さいました。雨天のため外での種目（50m走・ソフトボール投げ）ができませんでしたが、後は予定通りできました。

最もハードなシャトルランは、さすがに子どもたちだけの参加でしたが、後は積極的に一緒に楽しんでいただきました。ありがとうございました。

非常時訓練（地震と津波を想定）終わる

東日本大震災のような大きな地震や津波があったらどのように命を守ればよいか、勉強しました。

揺れがおさまったら高いところに避難することを重点においた訓練で、学校のそばの市木神社に全員避難しました。短時間で静かに避難が終わり、学校にいる時の地震ではどのように行動すればよいか分かったようです。



お家にいる時は、登下校中は、遊んでいる時は、などいろいろな場合が考えられます。家庭と一緒に考えていくことが必要だと思っています。



土砂災害は怖いんだ



串間土木事務所の方が来られて、土砂災害に関する勉強をしました。パソコンを使って、学校の近くや家の近くで気を付けるところを教えてもらいました。

説明の中で、山や崖が崩れていく様子をビデオで見せてもらいました。市木にも危険な所があると知り、真剣に話を聞きました。

雨が多い時期になるので気を付けます。

夏も近づくプール開き

6月6日プール開きがありました。流るプールや水中鬼ごっこなどいっぱい楽しみました。最後にどのくらい泳げるか泳いでみました。今年の水泳は自分のめあてに向かって努力してほしいものです。



今後の行事予定 (6月後半～7月)

- 17日(金) ハビジョンギャラリー (県美術館)
- 28日(火) スピーチ集会
- 7月1日(金) 学校評議委員会
- 5日(火) 小中合同参観日
- 6日(水) 地区児童会 集団下校
- 15日(金) プール納会
- 20日(水) 1学期終業式
- 31日(日) 授業日 (稲刈り予定)

